



Hausboot Reviere im Burgund

Von den rund 80'000 km Binnenwasserwegen Frankreichs entfallen über 1'200 km allein aufs Burgund. Hier, seit Menschengedenken wichtiger Knotenpunkt im Nord-Süd und Ost-West-Verkehr, kreuzen sich die Wasserwege zum Mittelmeer, zum Atlantik, zur Nordsee und zum Schwarzen Meer. Die Vielfalt dieser Wasserwege und die unterschiedlichen Landschaften welche sie durchziehen, bilden für den "Freizeit-Kapitän" (oder auch den Profi) ein wahres Paradies, in welchem er in allen Himmelsrichtungen nach Lust und Laune herumschippern kann. Unsere Hauptbasis von Snaily befindet sich in Chagny, inmitten der berühmten Weingebiete von Santenay, Chassagne-Montrachet, Rully usw. Vielleicht eine der beliebtesten Arten, das Burgund zu entdecken, ist an Bord eines Hausbootes.

Das Burgund genießt seinen Ruf nicht zuletzt seiner Gastronomie und seines Weines wegen. Entlang der Wasserwege finden sich daher viele Restaurants. Vom kleinen Bistro bis zum ***Gourmet-Tempel.

Fahrtenempfehlungen:

- Fahrten ab Chagny hin und zurück (1 Woche)
nach Louhans (Seille) oder nach Paray-le-Monial
- Fahrten ab Chagny hin und zurück (2 Wochen)
nach Roanne

